

ridad, talla 1,833 metros, moreno, ojos negros, viste cazadora y pantalón gris claro de uniforme, alpargatas blancas. Caso de ser habido, será puesto a disposición del señor capitán de la expresada unidad, desapareciendo del pueblo de Serra, en donde estaba destacado, el día 28 de los corrientes.

Jerónimo Cascales Bernal, de veinticuatro años de edad, hijo de José y de Josefa, natural de Fortuna, provincia de Murcia, guardia de la 98 Compañía, 25 Grupo, con domicilio en Cuenca, es alto, moreno, ojos negros, pelo negro, vestía mono azul y cazadora gris, bota alpargata y gorro de campaña color gris, desapareció de esta unidad el día 22 de mayo del presente año, sobre las cuatro horas, en ocasión de encontrarse durmiendo sus compañeros de chavola, burlando la vigilancia que había establecida. Caso de ser habido, será puesto a disposición del señor capitán jefe de la expresada compañía.

Manuel Domínguez López, de veinte años de edad, hijo de Hermenegildo y de Desideria, natural de Salamanca, guardia sanitario de la 100 Compañía del 25 Grupo, estatura 1,797 metros, moreno, delgado, ojos pardos oscuros, pelo negro, barba poco poblada, vestía cazadora de pana gris, pantalón claro y alpargatas blancas, desapareció de su unidad el día 30 de mayo de 1938, en ocasión de acudir a visitar enfermos en las posiciones que ocupaban fuerzas de dicha unidad. Caso de ser habido, será puesto a disposición del señor capitán jefe de la expresada compañía.

Enrique Miguel Canuto, de diecisiete años de edad, hijo de Vicente y de Carmen, natural de Torrenté (Valencia), guardia de la 103 Compañía del 26 Grupo de Seguridad, talla 1,650 metros, moreno, pelo castaño, con una cicatriz en la cabeza llevándola vendada, viste pantalón y cazadora gris claro de uniforme, alpargatas blancas, desapareció de Serra, donde estaba destacado, del 24 al 25 del actual. Caso de ser habido, será conducido y presentado al señor capitán de la expresada unidad.

Murcia, 24 de agosto de 1938.—De orden del Subinspector general.—El comandante jefe de E. M., *Daniel Sáez*.

Tomás González del Río, nacido el 18 de noviembre de 1909, hijo de Melitón y Trinidad, natural de Las Rozas (Madrid), guardia de la 156 Compañía del 39 Grupo de Asalto, con domicilio en Madrid, en el cuartel que ocupa esta unidad, calle de la Batalla del Salado, número 38, es alto, color sano, ojos

castaños, pelo rubio, no tiene ninguna seña particular, vestía traje de campaña, gorro y alpargatas y desapareció de su unidad en la madrugada del día 13 de agosto de 1938, suponiéndose haya desertado al enemigo, por estar de centinela en primera línea, llevándose consigo el armamento.

Florián Zurdo Bermejo, nacido el 4 de mayo de 1916, hijo de Juan y de Filomena, natural de Avila, guardia de la 156 Compañía del 39 Grupo de Asalto, con domicilio en Madrid, calle del Ancora, número 15, es alto, de color sano, ojos pardos, pelo castaño, tiene una berruguita en la barbilla, vestía traje de campaña, gorro y alpargatas. Desapareció de su unidad en la madrugada del día 13 de agosto de 1938, concurriendo las circunstancias que por estar cerca de la línea enemiga, se cree que se haya pasado a éstas, llevándose consigo el armamento.

Juan Sánchez Rodríguez, nacido el día 11 de mayo de 1909, hijo de Francisco y Catalina, natural de Cortes de la Frontera (Málaga), guardia de la 156 Compañía del 39 Grupo de Asalto, con domicilio en Madrid, en el cuartel que ocupa esta unidad en la calle de la Batalla del Salado, número 38, es alto, color sano, ojos pardos, pelo canoso, sin señas particulares, vestía traje de campaña, gorro y alpargatas. Desapareció de su compañía en la madrugada del día 13 de agosto de 1938, creyéndose se haya pasado al enemigo, por estar cerca de la línea enemiga y estar de centinela, llevándose el armamento.

Martín Alastuey Lanas, de treinta y cuatro años de edad, hijo de Antonio y de Justa, natural de Biescas (Huesca), guardia de la 12 Compañía Urbana, tercer Grupo, con domicilio en la calle del Cardenal Saelices, número 5, bajo (Madrid), estatura 1,880 metros, pelo canoso, cejas castañas, ojos castaños, nariz regular, barba poca, boca regular, color moreno, vestía uniforme teñido de los que se usaba en la extinguida Guardia Nacional Republicana, gorra y zapatos. Desapareció sobre las veintitrés horas del día 19 de julio, hora en que salió de su domicilio para dirigirse a tomar el servicio que tenía encomendado en la Legación de Venezuela, de esta capital, calle de Agustina de Aragón, número 3, desconociendo las causas.

José López Esteso, de treinta y tres años de edad, casado con María Torres Jiménez, que reside en Minaya (Albacete), calle del Estudio, hijo de Isidro y de Dolores, natural de Minaya (Albacete), su estatura 1,783 metros, cabo de la 10 Compañía, tercer Grupo Urba-

no, con domicilio en Madrid, calle de Modesto Lafuente, número 8, piso primero, letra D, es alto, trigueño, ojos claros, pelo castaño, barba regular, cejas al pelo, vestía uniforme del Cuerpo. Desapareció de la unidad el día 13 de junio del corriente año.

Dicho cabo dejó de ir a su domicilio, el día 6 de junio, según manifestaciones de Carolina Martín González, patrona del citado, llevándose el día anterior una maleta propiedad del mencionado cabo, ignorando la patrona las causas de la desaparición del mismo, así como el paradero.

Ingresó en el Cuerpo de Seguridad, procedente de nuevo ingreso, el día 10 de noviembre de 1932, ascendió a cabo, el día 31 de octubre de 1937, causó alta en la 10 Compañía Urbana procedente del noveno Grupo de Asalto, 33 Compañía, el día 15 de mayo del año actual.

Caso de ser habidos, procédase a la entrega a los jefes de sus respectivas unidades.

Murcia, 25 de agosto de 1938.—De orden del Subinspector general.—El comandante jefe de E. M., *Daniel Sáez*.

Simón Romero Sahuquillo, de veinticinco años de edad, hijo de Ignacio y de Ceferina, de estado soltero, natural de Paracuellos de Lerma (Cuenca), guardia de la 151 Compañía de Asalto del 38 Grupo, con domicilio en la calle de Juan Urbieta, número 20, alto, moreno, ojos negros, pelo negro cortado, viste mono azul con botones del Cuerpo, calza zapatos negros y gorra sin aro. Desapareció de esta unidad el día 8 de agosto de 1938, suponiéndose haya desertado a retaguardia, cuando se hallaba en el frente de la Ciudad Universitaria.

Marcelo Fernández Sánchez, de veinticinco años de edad, hijo de Tomás y Visitación, natural de Ajofrín (Toledo), guardia de la 110 Compañía de Asalto del 28 Grupo, con domicilio en el cuartel de la compañía en Guadalajara, de estatura 1,707 metros, rubio, ojos azules, pelo rubio, sin ninguna cicatriz, vestía un mono azul, iba a pelo, botas negras y un capote gris. Desapareció de la unidad el día 11, de cuatro treinta a cinco horas, concurriendo las circunstancias que se fué con el jefe de la sección.

Antonio Gómez Sánchez, de veintiséis años de edad, hijo de Antonio y Eladia, natural de Segurilla (Toledo), guardia de la 110 Compañía del 28 Grupo de Asalto, con domicilio en la calle del Doctor Creus (Guadalajara), de estatura 1,725 metros, moreno, ojos